

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan proposal skripsi dengan judul “ANALISIS PENGARUH PENGGUNAAN DANA CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) TERHADAP PROFITABILITAS PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2017-2021”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kepada Ibu Aldilla Iradianty S.E., M.M selaku dosen pembimbing, yang telah meluangkan waktu dan energinya untuk memberikan masukan, komentar, kritik kepada skripsi penulis. Serta memberikan semangat kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan tepat waktu. Banyak terimakasih penulis berikan untuk pembimbing, karena jasa dan kesabarannya selama membimbing penulis.
2. Kepada Bapak Ir. Candiwan M.ICT selaku dosen wali penulis yang telah membimbing penulis sedari mahasiswa semester tingkat awal hingga tingkat akhir, serta selalu memberikan arahan, masukan, dan semangat kepada penulis selama perkuliahan.
3. Kepada orang tua tercinta dan pihak keluarga besar yang selalu memberikan dukungan, semangat, memberi masukan dan kritik, meluangkan waktu dan materi, serta memberikan motivasi, dan selalu mendoakan penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan penuh semangat.
4. Kepada teman-teman kelas MB-43-04 dan beberapa teman-teman MBTI yang telah memberikan tempat bagi penulis untuk merasakan kesenangan, semangat dan rasa sayang selama masa perkuliahan hingga dalam penyusunan skripsi.
5. Kepada sahabat terdekat penulis Grup Bersama Kita CUMLAUDE yang telah menemani masa perkuliahan penulis, serta memberikan ilmu, masukan, semangat dan dukungan selama masa perkuliahan hingga penyusunan skripsi.

6. Kepada semua pihak pendukung yang tidak dapat disebutkan satu persatu oleh penulis yang telah membantu dan memberikan dukungan proses penyusunan skripsi.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, dikarenakan terdapat keterbatasan baik dalam pengalaman maupun pengetahuan yang dimiliki penulis. Dengan segenap ketulusan hati, penulis meminta maaf atas kekurangan yang terdapat pada skripsi ini. Oleh karena itu, penulis berharap dapat mendapatkan kritikan dan saran yang dapat membangun penulis. Penulis berharap skripsi ini menjadi pembelajaran ataupun informasi untuk penelitian yang lebih baik dimasa yang akan datang.

Bandung, 31 Maret 2023



Rafi Hammam Musyaffa

NIM. 1401192598